

第2学年だより



ひまわり

鴻巣市立下忍小学校

令和3年9月30日

実りの秋になりました！

秋分の日を過ぎて、朝夕に秋の気配が感じられるようになってきました。

先日、校庭の畑にダイコンの種を蒔きました。春に植えたサツマイモも葉を茂らせて立派に育ち、収穫の時期が近づいています。一方で、暑さを感じる日もまだまだあります。これまでと同様、水筒を持たせていただくようお願いいたします。

いよいよ10月。学習の秋、読書の秋、運動の秋、芸術の秋の到来です。たくさんのごことにチャレンジし、実りの多い2学期にしていきたいと思っております。



生活科校外学習



10/18(月)に武蔵丘陵森林公園にて、校外学習を予定しています。持ち物や服装などの詳細は、後日しおりを配布しますので、そちらをご覧ください。

緊急事態宣言は明けましたが、感染対策をしながら実施します。当日の検温、予備のマスクを持たせるなどのご協力をよろしくお願いいたします。



九九カードに記名をお願いします



算数の学習で使用する九九カードを配布します。つきましてはお手数ですが、一枚一枚に名前を書いていただくようお願いいたします。ハンコやスタンプで構いません。

また、三角定規も配布します。同様に記名をよろしくお願いいたします。記名が終わり次第、お子さんに持たせてください。担任が預かります。

読書月間について

10/18(月)~11/12(金)の間、下忍小読書月間となります。読書の秋です。この機会に、本をたくさん読み、心を豊かにしましょう。